

L'Eclairer du Gâtinais, 10 octobre 2013

SCEAUX-DU-GÂTINAIS

Les officiels terminent leur tournée à Sceaux

Paris le matin de Mignette, 3 sénateurs et plusieurs élus du canton de Ferrieres se sont retrouvés à Sceaux-du-Gâtinais pour l'inauguration de deux réalisations.

Mme Chantal Pontlevé, maire de la commune, a accueilli ses hôtes sur le nouvel espace sportif. Profitant du remembrement, un chemin a été déplacé, des haies abattues. Remblaiement, clôtures et engazonnement en font maintenant un parfait terrain d'entraînement sécurisé pour les footballeurs.

Le coût de 32.456 € a été supporté à 55 % par la CC4V et 45 % par la commune. Sénateur et président du Conseil général, M. Dollgé en a même profité pour « taper » dans le ballon.

La seconde réalisation est l'aménagement du parking de la mairie. Il s'est effectué après l'achat par la commune de l'ancienne boulangerie, qui a été détruite. La première tranche de travaux a été financée dans le cadre des amendes de police pour 25.693 € et un autofinancement de la commune de 25.692 €. La seconde tranche en attente d'exécution concerne l'éclairage et les feux tricolores pour un montant total de 21.522 €, dont 10.000 € de la réserve parlementaire de M. le sénateur Cardoux.

Le soutien du conseil général est loin d'être absent à Sceaux, car dernièrement, des travaux importants ont été effectués sur la RD 841 et de nombreux aménagements en matière de sécurité incendie ont été soutenus.

Des remerciements particuliers ont été adressés à Frédéric Néraud qui s'investit auprès du conseil général dans de nombreuses demandes des petites communes afin que celles-ci se réalisent. Le verre de l'amitié a clôturé cette journée chargée pour tous.



Le sénateur Eric Dollgé a même tapé dans le ballon.